

雪解けとともに増える死亡事故
スピードダウンを

舗装が出てきた！ スピードは出でないか

車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう

午後4時 信号交差点 左折のトラックにはねられ死亡

横断歩道を自転車で渡っていた女性

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2019/3/7(木) 9:12

5日午後4時半ごろ、埼玉県の信号のある国道交差点で、自転車で横断歩道を渡っていた、パートの女性（92）が、左折してきたトラックにはねられた。女性は腰などを強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認された。警察は、自動車運転処罰法違反（過失傷害）の疑いで、トラックの会社員の男（40）を現行犯逮捕。トラックは荷積みのため会社に向かう途中だった。

午前7時 停車中のスクールバスに追突 小学生6人搬送

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/3/7(木) 11:03

7日午前7時40分ごろ、新潟県の県道で、停車中のスクールバスに60代女性の軽乗用車が追突した。スクールバスに乗っていた小学生の男児6人が、登校後に首の痛みなどを訴え病院に搬送された。いずれも軽傷。

午後8時 停車中の車に追突 車外にいた女性が、背骨などを折る重傷

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目（ハイ・ビーム）』が基本…早期発見で事故防止◇

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/3/7(木) 12:20

6日午後8時半ごろ、宮城県の県道で停車中の軽乗用車に乗用車が追突する事故があり、軽乗用車を停め、車外にいた女性（69）が背骨などを折る大けがをしました。追突した乗用車を運転していた男性会社員（33）も、腰を打撲するなど、軽いけがをしました。

午後8時 男子中学生はねられ、重傷 自宅近くのごみ集積所にごみ捨てに行った帰り、車は逃走

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目（ハイ・ビーム）』が基本…早期発見で事故防止◇

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2019/3/8(金) 7:06

7日午後8時半ごろ、愛知県の信号のない交差点で、自宅近くのごみ集積所にごみ捨てに行った帰りの中学2年の男子生徒（14）が車にはねられ重傷です。車はそのまま逃走しています。男子生徒は病院に運ばれ、左足のすねを骨折する重傷だということです。